

INFORMATIONS GENERALES

DANGER

« Toutes les opérations de montage/démontage du produit JTEKT doivent être réalisées par un professionnel et/ou personne formée à ce type d'intervention, ceci avec les outils spécifiques préconisés par le constructeur.

La société JTEKT EUROPE ne peut être tenue responsable des conséquences survenant d'un montage non conforme aux règles de l'art et préconisations constructeur. L'obtention des préconisations constructeur est du ressort du client.»



IMPORTANT NOTES

DANGER

« All assembly / disassembly of the JTEKT product must be carried out by a professional and/or person trained for this type of intervention, this with the specific tools recommended by the manufacturer.

JTEKT EUROPE cannot be held responsible for any faults resulting from non-conforming manufacturer's assembly recommendations. Obtaining the manufacturer's recommendations is the responsibility of customer.»



JTEKT EUROPE
ZI – Rue du Broteau –CS 70001
69540 IRIGNY – France
Téléphone : +33 (0)4 72 39 44 44